

BURUH

Peringati Hari Bhayangkara Ke-78, KPH Probolinggo Hadiri Acara Tasyakuran yang Digelar Polsek Krucil

Mayzha - SURABAYA.BURUH.OR.ID

Jul 5, 2024 - 13:40



Probolinggo - Perhutani (05/07/2024) Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara Ke-78, Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, yang diwakili Komandan Regu Polisi Hutan Mobil (Danru Polhutmob) Perhutani KPH Probolinggo dan Kepala Resort Pemangkuan Hutan

(KRPH) Krucil menghadiri acara tasyakuran yang digelar Polsek Krucil di Kantor Polsek Krucil Kecamatan Krucil Kabupaten Probolinggo, pada Kamis (04/07/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolsek Krucil Iptu Arif Nurdasono, Camat Krucil Febria Ilham, ST, Danramil Krucil Kapten Abdul Manan, Komandan Regu Polisi Hutan Mobil (Danru Polhutmob) Perhutani KPH Probolinggo Ibnu Hafas, Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Krucil Didik Harianto, segenap Kepala Desa Se-Kecamatan Krucil dan tokoh masyarakat Kecamatan Krucil Kabupaten Probolinggo .

Dalam sambutannya, Kapolsek Krucil Iptu Arif Nurdasono menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang hadir memenuhi undangan dalam kegiatan tasyakuran HUT Bhayangkara ke-78.

“Terima kasih telah hadir memenuhi undangan kami, kegiatan ini dilakukan sebagai wujud syukur bahwa Polri sudah menginjak usia 78 tahun. Mari bersama-sama kita ciptakan rasa aman dan nyaman dalam menciptakan kamtibmas khususnya di wilayah Kecamatan Krucil”,tuturnya.

Sementara itu Kepala [Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Komandan Regu Polisi Hutan Mobil (Danru Polhutmob) Perhutani KPH Probolinggo Ibnu Hafas mengucapkan selamat Hari Bhayangkara Ke-78 dan berharap ke depan sinergitas yang terbangun antara Perhutani dan Polri khususnya Polsek Krucil semakin baik.

“Selamat Hari Bhayangkara Ke-78, semoga ke depan sinergi antara Perhutani dan Polri khususnya Polsek Krucil yang sudah terjalin baik selama ini bisa dipertahankan dan ditingkatkan untuk menciptakan wilayah Krucil aman dan kondusif dan bersama-sama menjaga kelestarian hutan”, pungkasnya. @Red.